

Familia Teletón lucha por una rampa para su hija

Colegio La Igualdad ha habilitado todo lo necesario en el interior, sin embargo, el acceso exterior para llegar al establecimiento es un obstáculo.

Antonella Valverde H
 La Estrella de Valparaíso

En la Teletón 2024 se mostró una historia proveniente de la ciudad de Valparaíso. Marcela Soto, quien fue afectada por la bacteria Guillain-Barré, la cual ataca el sistema muscular.

A pesar de ello, hoy en día, gracias al incondicional apoyo de su familia, la Teletón y el Hospital Van Buren, se encuentra reincorporándose a su establecimiento educacional. Sin embargo, existe una dificultad para llegar a su colegio: hay una escalera de cinco peldaños a más de un metro de la entrada, lo que genera no solo dificultades para su traslado, sino también un peligro.

Cristian Soto, papá de Marcela, indicó que "estamos desde el año pasado tratando que la municipalidad, de alguna forma, construya una rampa para poder entrar al establecimiento educacional de mi hija y que nos consigan un lugar en la calle demarcado para poder llegar, estacionar y bajar cómodamente a Marcela".

Soto también indicó que el colegio de su hija, La Igualdad, está comprometido con ella: "Han hecho todas las rampas necesarias... Tiene las comodidades dentro del colegio. Un baño súper cómodo y amplio. Rampa para los patios



MARCELA EN CONIUNTO CON SU PADRE Y MADRE INTENTANDO LLEGAR A SU ESTABLECIMIENTO.

CONCILIAR INTERESES

Desde la Municipalidad de Valparaíso informaron que en este momento la Secretaría Comunal de Planificación (Secpla) se encuentra elaborando una propuesta para conciliar el valor patrimonial con las dificultades topográficas del sector. Al mismo tiempo, iniciaran gestiones con Senadis y Seremi de Educación para lograr, a través de un trabajo coordinado e interinstitucional, una solución que dé respuesta ante este problema.

y entrada, todo bien". Sin embargo, el establecimiento no puede realizar obras

externas, ya que podría ser multado. El padre de Marcela se-

ñaló que su esposa ha ido a diversos lugares en busca de una solución e, incluso, en uno de ellos le sugirieron que lo mejor sería cambiarla de colegio. "Lo encontramos ridículo, porque mi hija está desde prekínder en este colegio y tiene todas sus amistades. La necesidad de ella de tener a sus compañeros, sus amistades, es fundamental para poder mejorarse", señaló.

Por su parte, la madre de Marcela, Cynthia San Martín, indicó que ha seguido el conducto regular desde el primer momento, pero no ha tenido soluciones concretas, e incluso le dijeron que el trabajo para una rampa podría demorar de dos a cinco años.

"Yo hice todo el conducto regular como tenía que ser; pero resulta que no me sirvió de nada. Mi hija necesita la rampa ahora, no en dos meses", señaló.

VIRALIZACIÓN

Cristian Soto, se volvió viral en 2021, por devolver la pensión a una jubilada. Tras esta situación de su hija, se encuentra subiendo día a día videos mostrando cómo es el proceso de dejar a su hija en el colegio.

"Así que, como están las redes sociales, vamos a subir un video todos los días. La idea de todo esto es lograr inclusión para mi hija", señaló. 🗣️